
Bellante.  Associazione Culturale Nuove Sintesi:  presidio “GAZA
RASA  AL  SUOLO!  FERMIAMO  IL  GENOCIDIO  DEI  BAMBINI
PALESTINESI!”.
Bellante. Il presidio avrà luogo domenica 14 gennaio 2024, dalle ore 10.30 alle ore 12.30, presso il Belvedere di Bellante
paese (TE), l’incontro vedrà la possibilità di usufruire di un microfono per chiunque voglia intervenire.
Nella nota dell’Associazione si legge: “Un presidio per chiamare alla parola uomini e donne libere della nostra provincia. Una
piccola iniziativa di libertà nel mare della menzogna istituzionalizzata. Un piccolo cortocircuito di parole e idee che per
qualche ora rovescerà la narrazione informatica della stampa. Da tre mesi Gaza è rasa al suolo, i cittadini e i campi nella
Striscia sono colpiti selvaggiamente da missili… 20.000 morti di cui migliaia sono bambini, decine di migliaia di feriti,
migliaia di mutilati a braccia e gambe (anche bambini). Moschee e Chiese distrutte, Ospedali vilmente colpiti e occupati.
Mezzaluna Rossa e sedi e mezzi dell’ONU colpite” – ed ancora, sempre nella nota diffusa alla stampa – …nel nostro presidio
si potrà apprezzare che siamo, senza se e senza ma…lasceremo il microfono aperto e libero a coloro che vogliono portare un
contributo di idee e di valutazioni. Un piccolo spazio per italiani liberi!. Nuove Sintesi”

Nuove Sintesi Bellante

Nuovo studio teramano riscrive la biologia dei serpenti italiani ed
europei.
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Uno  studio  effettuato  da  OPHIS  Museo  Paleontologico  e  Centro  Erpetologico  di
Teramo ha stravolto le conoscenze di alcuni generi di serpenti presenti sia nella
nostra penisola che in altri  paesi Europei.  Il  ricercatore Alessandro Paterna ha
scoperto  la  presenza  di  zanne  modificate  collegate  a  delle  ghiandole  che
producono tossine in serpenti che per secoli abbiamo ritenuto non velenosi. La
ricerca è partita studiando una singola specie, il biacco, ma si è poi scoperto che
anche altri gruppi di ofidi, sempre insospettabili, possiedono simili strutture. Questi
rettili sono sempre stati considerati innocui per l’uomo ed il ricercatore, a seguito
della scoperta,  raccomanda che questa considerazione rimanga tale in quanto
questi, come tutti gli ofidi, non rappresentano una minaccia per l’uomo. Le specie
oggetto dello studio sono sì provviste di zanne e ghiandole velenifere, ma la loro
funzione è esclusivamente quella di neutralizzare le piccole prede di cui si nutrono.
Inoltre, questa scoperta potrebbe avere risvolti direttamente interessanti anche
per noi esseri umani, in quanto le tossine prodotte dalle ghiandole di questi animali
potrebbero rivelarsi utilizzabili a livello medico e farmacologico, e magari diventare
un domani cure per delle malattie.



Link per il download gratuito dello studio:
h t t p s : / / w w w . r e s e a r c h g a t e . n e t / p u b l i c a t i o n / 3 7 6 5 5 8 2 9 6 _ T h e _ -
role_of_modified_teeth_in_the_function_of_prolonged_bites_-
in_Hierophis_viridiflavus_Serpentes_Colubridae

Parte il corso per le aziende e professionisti: lezioni di Marketing
e Innovazione. Conferenza stampa – 15 dicembre ore 10.30 Sky
Space via Nazionale 190 Tortoreto LIdo

Il Marketing Visionario e il Segreto del Tempo è il format di coaching e formazione messo a punto da Luca Torzolini
(https://www.lucatorzolini.com) il cui obiettivo è quello di fornire alle imprese gli strumenti necessari per abbracciare la
rivoluzione digitale e adattarsi alle dinamiche di un mercato sempre più mutevole e COMPLESSO favorendo, quindi, la
crescita delle aziende locali CON UN PERCORSO VIRTUOSO CHE METTE IN SINTONIA professionisti, istituzioni
e territorio.
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Il corso mira a far conoscere gli “attrezzi” del digitale e del marketing in una formula che inquadra gli aspetti
tecnologici e professionali come video, foto, testi e siti web, in maniera crossmediale olistica, ovvero creando i
contenuti con un piano strategico a monte che ha degli obiettivi ben precisi per distinguersi e creare un corretto “brand
image”, raggiungere nuovi mercati, selezionare il proprio target in maniera più accurata e incrementare la propria
competitività.
Gli argomenti chiave saranno:
– la digitalizzazione dei dati per garantire una presenza online del marchio svecchiando gli stilemi che omologano
aziende della stessa tipologia merceologica
– l’utilizzo efficace dei social media per l’engagement del cliente e strategie di marketing digitale personalizzate per le
esigenze locali
– innovazione nei prodotti e servizi per un’offerta in linea coi tempi
– strategie per migliorare la qualità e la soddisfazione del cliente
– collaborazioni e networking: come creare partnership locali per la crescita reciproca, coinvolgimento attivo nella
comunità e sponsorizzazioni reciproche
– sostenibilità e responsabilità sociale dell’impresa e come ciò possa attrarre nuovi clienti
Il corso si avvale della collaborazione di un network di professionisti legati al territorio teramano e abruzzese e che qui
hanno scelto di vivere e lavorare. Alla conferenza stampa oltre a Luca Torzolini, intervengono Fancy Menei, director
manager di Sky Space, Ulderico Fioretti, illustratore e fumettista, la giornalista Pina Manente e Giorgio Ripani,
assessore al turismo di Tortoreto.

Teramo.  Presentazione  del  bando  della  Camera  di  Commercio
Gran  Sasso  d’Italia  per  favorire  il  superamento  delle  barriere
architettoniche e l’acquisto di tecnologie assistive digitali per la
disabilità

Camera di Commercio
Teramo, 13 dicembre 2023

Lunedì prossimo, 18 dicembre, alle 9:30, presso la sede camerale in via Savini, sarà presentato alla stampa il bando della
Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia, che assegna contributi a fondo perduto alle micro, piccole e medie imprese
finalizzati a sostenere i costi per il superamento e l’abbattimento delle barriere architettoniche e per l’acquisto di tecnologie
assistive digitali per la disabilità.

Saranno presenti la presidente Antonella Ballone e il dirigente dell’area Promozione economica Salvatore Florimbi.
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Teramo. Cerimonia di  consegna delle onorificenze dell’Ordine “Al
merito  della  Repubblica  Italiana”  e  consegna  del  quadro
raffigurante  il  Prefetto  emerito  di  Teramo,  Elmo  Bracali
 

Alcide De Gasperi ed Elmo Bracali

Elmo Bracali e Beniamino Gigli
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Elmo Bracali, Prefetto

Elmo Bracali, Prefetto
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Elmo Bracali, Prefetto
Venerdì 15 dicembre 2023 alle ore 17:30, presso il Palazzo del Governo, si terrà

la cerimonia di consegna dei diplomi di conferimento delle Onorificenze dell’Ordine “Al

merito della Repubblica Italiana”.

Le Onorificenze dell’Ordine “Al merito della Repubblica Italiana” sono conferite

dal Presidente della Repubblica e sono destinate a coloro che hanno acquisito

benemerenze verso la Nazione nel campo delle lettere, delle arti, dell’economia e nel

disimpegno di pubbliche cariche e di attività svolte a fini sociali, filantropici e umanitari,

nonché per lunghi e segnalati servizi nelle carriere civili e militari.

Il Prefetto Fabrizio Stelo, alla presenza di Autorità locali civili, militari e religiose,

consegnerà i diplomi di Cavaliere.

Di seguito i nominativi degli insigniti dell’onorificenza di Cavaliere dell’Ordine

“Al merito della Repubblica Italiana”:

– Mauro Colarossi, capitano di fregata della Capitaneria di Porto

– Maristella Fortunato, dirigente del Ministero dell’Istruzione e del Merito

– Pietro Piccioni, maresciallo maggiore dell’Arma dei Carabinieri in quiescenza.

Nell’occasione verrà consegnato dalla prof.ssa Donatella Bracali al Prefetto di

Teramo il quadro donato alla Prefettura, ritraente il nonno Elmo Bracali, Prefetto di

Teramo dal 16 giugno 1943 al 25 ottobre 1943. La consegna sarà preceduta

dall’introduzione del giornalista appassionato di storia locale Walter De Berardinis.

La Cerimonia sarà allietata dagli intermezzi musicali curati dai musicisti del

Conservatorio Statale di Musica “Gaetano Braga”.

IL PREFETTO DI TERAMO APPROVA IL PIANO NEVE 2023-24
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Carabinieri maltempo neve. FOTO ARCHIVIO

Corso Garibaldi sotto la neve. FOTO ARCHIVIO
Il Prefetto: “Ringrazio gli uffici e tutti i componenti del Comitato Operativo per la
Viabilità che, anche quest’anno, hanno fornito una preziosa collaborazione per la stesura
del piano”.
Il Prefetto di Teramo, Fabrizio Stelo, ha approvato l’aggiornamento del “Piano Neve” per la
provincia di Teramo.
Si tratta del principale documento che pianifica la gestione delle emergenze che potrebbero
verificarsi in caso di maltempo nella stagione invernale sulle strade e sulle tratte
autostradali presenti nella provincia.
Un piano, quindi, che prevede e raccorda le azioni che gli enti a vario titolo interessati – tra
cui le forze dell’ordine, gli enti competenti per il soccorso pubblico, i gestori di strade,
autostrade e ferrovie – devono adottare per mitigare gli effetti di nevicate o altri eventi
avversi sulla circolazione stradale, al fine di garantire la sicurezza stradale e ripristinare,
nel più breve tempo possibile, le normali condizioni di viabilità.
Il Prefetto: “Come anche negli anni scorsi, siamo riusciti ad aggiornare in tempi brevi il
piano neve per la stagione invernale 2023-24. È un importante strumento per poter
coordinare al meglio le misure che devono essere adottate in caso di maltempo nei
periodi invernali, per garantire la pulizia delle strade, la sicurezza della circolazione, le
necessarie informazioni ai guidatori e l’eventuale apertura delle aree prescelte per lo
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stazionamento o il filtraggio dei mezzi pesanti, in caso di necessità”.
Il piano è liberamente consultabile sul sito web della Prefettura.

Nomine USARCI Teramo
 

In occasione del coordinamento prenatalizio del 6 dicembre, il nuovo delegato USARCI di Teramo, Giustino D’Innocenzo, ha
formalizzato il team operativo individuato nei componenti del direttivo per i seguenti servizi:

Monia Di Girolamo: vice delegati e Tesoriere
Angelo Lucci: vice delegato e Responsabile area VAL VIBRATA
Carla Brunozzi: delegata ai rapporti Pari opportunità CCIAA e Provincia
Romano Ermete: delegato ai rapporti con Pensionati
Angelo Valerii: delegato istituzl.e ENASARCO – AAeCC
Luca Moro: delegato istituz.le ENASARCO – AAeCC
Marco Vagnozzi: rapporti canale Arredo Interni
Francesco Pascucci: senior consultant tematiche Sindacali e Contrattuali

Le nomine sono state effettuate nell’ottica di assicurare un’ampia rappresentanza dei diversi settori di attività degli agenti di
commercio e di fornire un servizio sempre più efficace e capillare.

Il  nuovo team operativo si  è  già  al  lavoro per  pianificare le  attività  dell’associazione per  il  prossimo anno,  con particolare
attenzione alle tematiche sindacali, contrattuali, alla previdenza e alla formazione.

 

“Fare  squadra  per  vincere  le  sfide  energetiche,  al  via  il  primo
corso  interaziendale  di  Confindustria  Teramo  al  servizio  delle
aziende del  comparto  automotive”

https://www.giulianovanews.it/2023/12/nomine-usarci-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2023/12/fare-squadra-per-vincere-le-sfide-energetiche-al-via-il-primo-corso-interaziendale-di-confindustria-teramo-al-servizio-delle-aziende-del-comparto-automotive/
https://www.giulianovanews.it/2023/12/fare-squadra-per-vincere-le-sfide-energetiche-al-via-il-primo-corso-interaziendale-di-confindustria-teramo-al-servizio-delle-aziende-del-comparto-automotive/
https://www.giulianovanews.it/2023/12/fare-squadra-per-vincere-le-sfide-energetiche-al-via-il-primo-corso-interaziendale-di-confindustria-teramo-al-servizio-delle-aziende-del-comparto-automotive/


Corso Energy Manager_Sez. Automotive Confindustria Teramo
 

 

 

Sviluppare  e  adottare  un  efficace  SGE  (Sistema  di  gestione  dell’energia)  rappresenta,  all’interno  di  un’azienda,  una
procedura complessa che deve essere guidata da figure qualificate.  Formare professionisti in grado di farlo o adeguare le
competenze del personale già destinato a tali compiti è l’obiettivo del corso per Energy Manager avviato questa mattina
nella sede di Confindustria Teramo, a Sant’Atto.

 

Si tratta della prima esperienza di corso interaziendale organizzata all’interno dell’associazione di categoria teramana,
promossa dalla Sezione Automotive di Confindustria Teramo per sostenere le aziende del comparto impegnate in molteplici
sfide  (prime  fra  tutte  la  transizione  verso  l’elettrico)  e  realizzata  con  il  sostegno  di  due  società  di  formazione  associate,
Eventitalia e Profili Aziendali, che per l’occasione hanno unito le forze per offrire un unico servizio.

 

Obiettivo del corso – che vedrà impegnati cinque Manager di aziende rappresentative del settore sul territorio, per sette
giornate  formative  da  otto  ore  ciascuna  –  è  quello  di  offrire  le  competenze  necessarie  a  perseguire,  con  un  approccio
sistematico,  il  miglioramento  continuo  della  prestazione  energetica  di  un’azienda.  La  docenza  è  affidata  all’Ing.  Marco
Giantomassi.

 

Il percorso consentirà, in particolare, di approfondire i requisiti di base applicabili all’utilizzo e al consumo dell’energia,
includendo l’attività di misurazione, di documentazione e di reportistica, di progettazione e d’acquisto di attrezzature, i
processi e il personale che contribuiscono alla definizione della prestazione energetica.

 

All’incontro di apertura i Corsisti sono stati accolti da Marco Matteucci e Nicola Catenaro (rispettivamente Presidente e
Consigliere  della  Sezione  Automotive  di  Confindustria  Teramo),  Alessandro  Di  Annunzio  (Profili  Aziendali)  e  Matteo
Marchetti  (Eventitalia).  
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Confindustria Teramo

 

 

 

 

Foto, da sn:  Catenaro – Matteucci – Giantomassi – Di Annunzio – Corsisti – Marchetti (penultimo)

 

La Chirurgia Vascolare attrae pazienti, impennata della mobilità
attiva

LOGO AUSL – ASL
L’unità operativa complessa (Uoc) Chirurgia Vascolare rappresenta un’eccellenza della Asl di Teramo in quanto si configura
come un centro di riferimento non solo regionale ma anche per pazienti extra regione che giungono all’ospedale di Teramo
per  essere  sottoposti  a  trattamenti  di  avanguardia  per  l’aneurisma  dell’aorta  addominale   e  toracica  con  tecnica
endovascolare mini-invasiva e percutanea, a trattamenti mini-invasivi della patologia carotidea e dell’arteriopatia ostruttiva
degli arti inferiori. Tutto questo è confermato da una fortissima mobilità attiva extraregionale, che ammonta a più di 423mila
euro per i soli ricoveri, nel 2022.

La  Asl  di  Teramo  si  configura  come  hub  per  la  patologia  cardio-vascolare  in  quanto  possiede  tutte  le  professionalità
necessarie per trattare pazienti con malattia complessa vascolare ed aortica (chirurgia vascolare, cardiochirurgia, radiologia
interventistica).

“Gli ottimi risultati della Chirurgia Vascolare, che ha contribuito in maniera importante a invertire il trend della Asl di Teramo
per quanto riguarda la mobilità attiva e passiva”, dichiara il direttore generale Maurizio Di Giosia, “confermano la bontà
delle scelte strategiche di questa direzione, che ha sempre scelto di puntare sulle alte professionalità dei propri operatori e
sull’innovazione nella tecnologia e nelle procedure, sempre nell’ottica di un miglioramento continuo della qualità delle
prestazioni rese ai nostri cittadini”.
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“Attualmente le moderne tecnologie mini-invasive”, osserva  Gabriele Pagliariccio, direttore della Uoc, “consentono il
trattamento dell’aneurisma dell’aorta addominale addirittura senza alcuna incisione cutanea con il risultato di tempi di
ricovero molto brevi ed una ripresa molto rapida delle normali attività del paziente”.

Teramo.  Carabinieri:  il  Comandante  Provinciale,  Colonnello
Pasquale  Saccone,  saluta  i  militari  recentemente  collocati  in
congedo
Dal Comando Provinciale Carabinieri di Teramo, 08/12/2023
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Nel corso della mattinata di ieri, presso le sedi delle Compagnie Carabinieri di Alba Adriatica e Giulianova, il Comandante
Provinciale – Colonnello Pasquale Saccone ha voluto salutare i militari, recentemente collocati in congedo, porgendo loro un
caloroso saluto di commiato e un sentito ringraziamento per il lodevole servizio istituzionale svolto in favore delle comunità
presso cui hanno prestato servizio.

Si tratta del Luogotenente C.S. Dino Milazzo e dei Brigadieri Capo Egidio Casati e Massimiliano Mariottini.

Il Lgt. C.S. Milazzo ha svolto otto lustri di servizio nell’Arma e da ultimo è stato Comandante della Stazione di Colonnella
mentre i Brig. Ca. Casati e Mariottini hanno terminato l’attività lavorativa rispettivamente presso l’Aliquota Radiomobile della
Compagnia di Giulianova e la Stazione di Martinsicuro.

Le sobrie cerimonie di ringraziamento si sono concluse con la consegna di una lettera di commiato del Gen. C.A. Antonio de
Vita, Comandante Interregionale Carabinieri “Ogaden” di Napoli, a testimonianza delle doti morali e professionali delle quali,
i militari, hanno dato prova nel corso della loro lunga carriera nell’Arma e per i servizi resi, spesso con sacrificio degli affetti
familiari.
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